

Rue Bruchési—Réclamation ou requête pour expropriation par la succession P. A. Rodier.

Carrières dans le quartier St-Denis—Requête protestant contre le pétardement fait par les diverses compagnies exploitant des carrières dans les environs de la rue Bréboeuf et de l'avenue Laurier.

Rue St-Etienne—Recherches concernant le titre de propriété.

Rue Rachel—Plan et rapport au sujet du terrain appartenant à Mme P. G. Martineau.

Pont de la rue St-Patrice (chemin de fer du Grand Tronc)—Plan et rapport concernant les limites de la Ville.

Rue Mackay—Plan et rapport *re* objections des propriétaires environnants à la construction d'un égout.

LEGISLATURE DE QUEBEC

Un grand nombre de plans et documents ont été préparés à la hâte lors de la session de la législature. Ces plans et documents consistaient principalement en croquis et dessins des rues que les membres du Conseil voulaient faire élargir et en états indiquant le coût approximatif de l'élargissement de ces rues, les noms des propriétaires l'étendue de terrain à exproprier, etc., etc.

DIVERS

Plan de la Ville de Montréal, pour la *Gazette Municipale* (échelle réduite).

Plan indiquant la partie du fleuve St-Laurent, où il est permis de couper de la glace.

Plan d'une partie du fleuve St-Laurent, indiquant le grésil à Melocheville, pour la *Gazette Municipale*.

Plan et rapport *re* fermeture de la rue des Carrières, à l'endroit où se trouve la voie du Pacifique.

Plan de la Place Royale pour l'édifice public que l'on se proposait de construire.

Plan du No du cadastre 173, quartier Ste-Marie, que l'on se proposait d'inclure dans la municipalité de DeLorimier.

Manufactures—Plan indiquant les limites dans lesquelles il est permis d'exploiter des manufactures.

Expropriations annuelles—Nouveau livre indiquant toutes les expropriations faites jusqu'ici.

Carte indiquant toutes les écoles sous le contrôle de la Commission des Ecoles Catholiques.

224 alignements de rues et 73 niveaux ont été donnés pour nouvelles constructions.

25 propriétés ont été arpentées, et l'on a dressé des plans des immeubles expropriés en vertu du règlement concernant les expropriations annuelles.

Avis envoyés à ceux qui contrevenaient aux règlements civiques 698

Plaintes dont on s'est occupé 1277

Maisons numérotées 3506

Noms de rues posés 19

Un état estimatif a aussi été dressé pour le renumérotage des maisons sur toutes les rues longitudinales, à partir d'une rue centrale—la rue St-Laurent—vers l'est et vers l'ouest.

BOUCHES D'EGOUTS

Il a été construit, durant l'année, 65 bouches d'égouts en fer, circulaires, et 3 bouches d'égouts en tuyaux de tuiles. Presque toutes ces bouches d'égouts ont été établies sur les rues qui avaient été élargies et sur celles où l'on avait posé des trottoirs permanents.

EGOUTS

Notre système d'égouts a 183.62 milles de longueur, y compris 28.93 milles d'égouts en bois ou en tuiles vitrifiées et les petits égouts en brique circulaires, de 2 pieds et moins de diamètre, dont le curage et la réparation sont une source constante de dépenses.

Les égouts en brique de 2 pieds sont très vieux et se dérangent continuellement; il faudrait les remplacer par des égouts plus gros, à savoir, par des égouts ovales de 3' x 2'.

Le tableau No 4 indique les égouts collecteurs et latéraux construits durant les années 1903 et 1904.

Le tableau No 5 indique la longueur totale du système d'égouts de la ville.

Le tableau No 6 indique les égouts de la Ville de Montréal jusqu'au 31 décembre 1904.

Bruchési street, claim or petition for expropriation by estate P. A. Rodier.

Quarries in St. Denis Ward, petition against blasting by the several Quarry Companies in the vicinity of Bréboeuf street and Laurier Avenue.

St. Etienne street, searches regarding ownership at River St. Lawrence.

Rachel street, plan and report on lot of land belonging to Mrs. P. G. Martineau.

St. Patrick street bridge at G T. Ry., plan and report concerning City limits.

MacKay street, plan and report re-objection by surrounding proprietors to the construction of a sewer.

QUEBEC LEGISLATURE

A considerable amount of information of various kinds was gotten up in a hurry at the time of the session of the Legislature. It consisted chiefly in sketches and blue prints of streets which members of the Council projected to widen, and also the estimated cost of said widenings, proprietors names, area of land expropriated, etc., etc.

MISCELLANEOUS

Plan of the City of Montreal, for the *Municipal Gazette* (reduced scale).

Plan of portion of the River St. Lawrence showing territory allowed to Ice Merchants.

Plan of portion of the River St. Lawrence, showing frazil at Melocheville for the *Municipal Gazette*.

Closing of Carrière street, at C. P. Ry track, plan and report.

Plan of La Place Royale for the projected erection of a public building.

Plan of Cadastral Number 173 St. Mary's Ward, which it was projected to include in DeLorimier Municipality.

Manufactures. Plan showing the limits within which it is permitted to operate manufactures.

Annual expropriation plans. A new book containing the above was made, complete to date.

Map showing all the schools under control of the Catholic School Commissioners.

224 street lines and 73 levels were given to those who applied for them for building purposes.

25 properties were surveyed and plans made for expropriations under the Annual Expropriation By-law.

Notices were served as follows:—

To those contravening civic by-laws 698

Complaints attended to 1277

Houses numbered 3506

Street names put up 19

Estimates were also prepared for the purpose of renumbering all the longitudinal streets, the purpose being to renumber them from a central street "St. Lawrence", as East and West.

STREET GULLIES

There were 65 cast iron circular gullies and 3 tile pipe gullies constructed during the season, principally in connection with widened streets and permanent sidewalks.

SEWERS

Our Sewer system is 183.62 miles in length, including 28.93 miles of sewers composed of wood, vitrified tile pipe and small circular brick sewers of 2 feet and less in diameter, which are a constant source of expense in cleaning and repairing.

The 2 feet brick sewers are very old and continually giving out; they should be replaced by sewers of larger size, viz: 3' x 2' egg shaped.

Schedule 4 shows main and lateral sewers constructed during years 1903 and 1904.

Schedule No. 5 shows total length of sewer in the City.

Schedule No. 6 is summary of sewers of the City of Montreal to December 31st, 1904.